

Generalversammlung der FMG Stansstad und VAMOS

## Neues LOGO und Wechsel im Vorstand der Frauen- und Müttergemeinschaft Stansstad

Wie immer am letzten Dienstag im Januar lud die Frauen- und Müttergemeinschaft Stansstad zur Generalversammlung ins Oeki ein. So durfte Yvonne Kunz über 100 Frauen begrüßen. Zuerst stellte sie das neue Logo vor. So bunt und lebendig das neue Logo daherkommt, so soll auch die FMG und ihr Programm immer sein. Und viel Schwung in den Alltag der Frauen von Stansstad und Kehrsiten bringen. Eine mitreissende Power-Point Präsentation zeigte den Rückblick auf ein überaus aktives Vereinsjahr. Fotos, untermalt mit rassischer Musik, motivierten hoffentlich manch eine Frau, an einem der diesjährigen Anlässe auch teilzunehmen.

Der Höhepunkt des Vereinsjahres war der beliebte Tagesausflug nach Biel. 49 Frauen lernten viel über Kaffee bei einem Besuch der JURAWorld of Coffee in Oberbuchsiten sowie einer Weindegustation hoch über dem Bielersee. Für den Seniorenausflug lud die FMG zu einer Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee ein. Fast 30 Personen genossen den sonnigen und heissen Tag auf dem See.

Von den angebotenen Kursen waren der Metallkurs Sonnenblumen, der Schminkkurs für Teenies sowie die Selbstverteidigung für Mädchen richtige Hits. Währenddem andere mangels Interesse leider abgesagt wurden. Doch auch im neuen Vereinsjahr ist das Angebot bunt und lebendig. So werden Kurse über „Pflege der Haut in der Pubertät“, „Autopanne“, „Herbstlicher Türschmuck“ aber auch der Klassiker der Kurse, der Nähkurs mit Menga Betschart, angeboten.

Leider gab es auch an der diesjährigen Generalversammlung Austritte aus dem Vorstand. Christa Schaufelberger und Monika Rebhan Blättler stellten ihre Aemter nach 4 bzw. 2 Jahren zur Verfügung. Mit Ursi Festic konnte jedoch eine kompetente Frau für die Arbeit im Vorstand gewonnen werden.

Das erste Jahr VAMOS. Stolz berichteten Carolin Fürst und Christina Abry über das erste Jahr VAMOS. Mit einem grossen Fest im Mai wurden 20 Jahre KJM (Kreis junger Mütter) gefeiert. Gleichzeitig war dieses Fest jedoch der Abschied vom KJM, aber der Neubeginn von VAMOS. Die Anlässe wie Kröten retten und Mosten in Kehrsiten wurden von einer grossen Anzahl Eltern mit ihren Kindern besucht. Der Räbeliechtli-Umzug im November übertraf aber alle Erwartungen. Stolz zogen die Kinder mit ihren selbstgeschnitzten Räben nach dem Gottesdienst durch die Strassen. Die Anlässe nur für die Eltern bot diesen eine willkommene Gelegenheit von gegenseitigen Kennenlernen und dem Austausch von Erfahrungen.